

Ressort: Vip´s

Hillary Clinton will Ende des Jahres über Kandidatur entscheiden

Berlin, 06.07.2014, 22:49 Uhr

GDN - Hillary Clinton will frühestens Ende des Jahres über eine mögliche US-Präsidentschaftskandidatur entscheiden. "Vielleicht auch erst Anfang nächsten Jahres", sagte Clinton am Sonntagabend in der ARD-Sendung "Günther Jauch".

Sie taste sich langsam an diese Entscheidung heran. Angesprochen auf die US-Abhörpraxis sagte die Ex-US-Außenministerin, dass sie nichts davon gewusst habe, dass die Bundeskanzlerin von US-Geheimdiensten abgehört worden ist. "Ich wusste es nicht, der Präsident hat es nicht gewusst", so Clinton. "Das hätte nie passieren dürfen", ergänzte die 66-Jährige. Auch Detailwissen über die in der Berliner US-Botschaft tätigen Geheimdienstler wies sie zurück. Die jüngsten Abhörskandale müssten im Dialog zwischen der deutschen und der US-Regierung angesprochen werden. "Wir müssen diese Beziehung reparieren", sagte Clinton.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-37380/hillary-clinton-will-ende-des-jahres-ueber-kandidatur-entscheiden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com